
 
 
 
 
“[Jesús] les dijo: ‘Vayan por todo el mundo y anuncien las buenas nuevas a toda criatura’” 
(Marcos 16:15). 
 
 
Estimados hermanos en Cristo: 
Cuando hablo de nuestra meta de atraer a un millón de personas nuevas, jóvenes y diversas, 
me preguntan mucho: —No soy nuevo(a), joven ni diverso(a). ¿Ya no soy importante para la 
iglesia?—  Mi respuesta siempre es la misma: —Nunca has sido más importante. 
 
Cuando nos comprometimos con nuestra nueva meta, identificamos nuestro propósito como 
“Activar a cada uno de nosotros para que más personas conozcan el camino de Jesús y 
descubran la comunidad, la justicia y el amor”. Esta meta no se alcanza sin las personas que ya 
son parte de esta iglesia. Teresa de Ávila habló de la iglesia como las manos y los pies de Cristo 
en el mundo, la misma forma en que Dios trabajará para atraer a nuevas personas. 
 
Esas no son cosas fáciles de hacer, y ciertamente no son cosas que unos cuantos de nosotros 
podemos hacer solos. Dios nos ha bendecido con tantos recursos para hacer esta obra: casi 3.6 
millones de personas, 65 sínodos y 350 miembros del personal de la Oficina Nacional de la 
Iglesia, además de universidades, seminarios, organizaciones de ministerio social y otras 
organizaciones afiliadas, y nuestros ministerios incorporados por separado. Realmente somos 
una iglesia de abundancia.  
 
Entonces, ¿qué puede hacer usted ahora mismo? 

• Orar. Por nuestra iglesia. El uno por el otro. Por aquellos que aún tenemos que conocer.   
• Saque tiempo para escuchar a las personas que son nuevas en la ELCA, jóvenes y/o 

diversas. Comparta con ellas la historia de Jesús.  
 
A lo largo del camino no olvide esto: Usted es importante.   
 
Gracia y paz, 
 

 
 
 


